

Aachen, 20.10. 2021

Liebe Eltern,

in der letzten Schulmail wurde bereits über den **Schulbetrieb nach den Herbstferien** in pandemischen Zeiten informiert. Nachfolgend möchten wir Ihnen die für unsere Schule relevanten Passagen weiterleiten. Sie finden die vollständige Schulmail unter:

<https://www.schulministerium.nrw/06102021-informationen-zum-schulbetrieb-nach-den-herbstferien>

Auszug aus der Schulmail:

**„Am ersten Schultag nach den Herbstferien (25. Oktober 2021) werden zum Unterrichtsbeginn in allen Schulen einschließlich der Grund- und Förderschulen Testungen für Schülerinnen und Schüler durchgeführt, die nicht immunisiert (geimpft oder genesen) sind oder die keinen negativen Bürgertest vorlegen, der nicht älter als 48 Stunden ist. Für Lehrkräfte und sonstiges schulisches Personal gilt dies entsprechend.**

*Ab dem zweiten Schultag werden die schon bislang in den Schulen durchgeführten Tests für Schülerinnen und Schüler sowie für das in Präsenz tätige schulische Personal bis zum Beginn der Weihnachtsferien fortgeführt. Das gilt sowohl für die Corona-Selbsttests (dreimal pro Woche) als auch für die **PCR-Pooltests (zweimal pro Woche)**. [...]*

#### Kostenlose Testungen für Kinder und Jugendliche

*Die Bürgertests werden ab dem 11. Oktober 2021 grundsätzlich kostenpflichtig. Für Kinder und Jugendliche unter 18 Jahre gilt dies jedoch nicht; **die Tests bleiben kostenfrei.***

*Es besteht also auch in den Ferien ein umfangreiches Testangebot, gerade auch für die Gruppe der noch nicht geimpften Kinder und Jugendlichen. Ich bitte Sie daher als Schulleiterinnen und Schulleiter, an alle Eltern und Verantwortlichen den Appell weiterzugeben: **Lassen Sie Ihre Kinder, wenn noch kein Impfschutz vorliegt, zumindest in den letzten Tagen vor Schulbeginn zur Sicherheit einmal testen. Dies ist ein zusätzlicher freiwilliger Beitrag zu einem möglichst sicheren Schulbeginn am 25. Oktober 2021.***

#### Maskenpflicht

*Gerade in Nordrhein-Westfalen können wir eine stetige Zunahme der Impfquote bei Schülerinnen und Schülern feststellen. Für Lehrkräfte und das sonstige schulische Personal gilt das ohnehin. Vor dem Hintergrund dieser positiven Entwicklung und unter Berücksichtigung des weiteren Infektionsgeschehens ist es die Absicht der Landesregierung, die Maskenpflicht **im Unterricht auf den Sitzplätzen mit Beginn der zweiten Woche nach den Herbstferien (2. November 2021) abzuschaffen.** Im Außenbereich der Schule besteht bereits heute keine Maskenpflicht mehr.*

**Eine Maskenpflicht besteht dann nur noch im übrigen Schulgebäude insbesondere auf den Verkehrsflächen.** Eine abschließende Information dazu sowie zu einer entsprechend geänderten Coronabetreuungsverordnung erhalten Sie noch **in der ersten Schulwoche nach den Herbstferien.** [...]

#### Ganztags- und sonstige schulische Betreuungsangebote

**Offene und gebundene Ganztags- und Betreuungsangebote** gemäß BASS 12-63 Nr. 2 **finden weiterhin unter Beachtung des schulischen Hygienekonzeptes regulär und in der Regel im vollen Umfang statt.** [...]

#### Klassenfahrten

*Für die Durchführung von Schul- bzw. Klassenfahrten gilt seit dem Beginn des Schuljahres, dass alle Schulen frei in der Planung und Durchführung solcher Fahrten sind. Im Unterschied zu den beiden vorangegangenen Schuljahren können wir davon ausgehen, dass hierbei in voller Kenntnis der Pandemiebedingungen geplant und entschieden wird. Daher muss die Schule, müssen die Eltern selbst Vorsorge für mögliche Risiken treffen. Dies gilt vor allem auch für den Abbruch von Fahrten wegen eines Infektionsfalls. [...]"*

Sobald uns weitere Informationen vorliegen, werden wir Sie wieder informieren.

Es grüßen Sie herzlich

Claudia von den Hoff (komm. Schulleiterin)

Susanne Blömeke (stellv. Schulleiterin)

